

NOTE SUR LA POSTE AUTOMOBILE RURALE
à remettre aux Maires des Communes intéressés

Circuit de

Créon

Commune de

Baron

Economie du projet

Une automobile équipée pour assurer le transport du courrier, des voyageurs et des commissions parcourra deux fois par jour l'itinéraire.

Le sens de circulation de l'automobile sera inversé le soir. De même ce sens sera inversé d'un jour à l'autre. Autrement dit, la circulation s'effectuera de la façon suivante:

Amplacement

réservé

au

croquis

du

circuit

(1) lundi matin:

sens ...

Soupe

(2) lundi soir:

sens

Le Jour

Mardi matin: sens n° 2.

Mardi soir: sens n° 1 et ainsi de suite.

Dans chacune des communes rurales sus-désignées sera créé un bureau postal à attributions limitées (correspondant postal). Un facteur recruté sur place assurera la distribution.

Avantages résultant de cette organisation.

I - Au point de vue postal.

A - Les habitants des communes rurales desservies pourront effectuer directement chez le correspondant postal les opérations suivantes:

- Achat de figurines postales d'usage courant, de timbres-retraites, de timbres quittance,
- Dépôt de lettres et objets recommandés,
- Achat d'enveloppes de valeurs à recouvrer,
- Dépôt des envois de valeurs à recouvrer et des envois contre remboursement.